

校長室より

令和 5年12月22日
校長 植野 博之

12月は寒暖の差がとても大きく、暖かいなと思ってたら、一気に寒さが厳しくなり、肩をすくめて歩く姿が見られるこの頃です。

令和5年も終わりに近づき、令和6年に移ろうとしています。

皆さんにとって令和5年はどんな年だったでしょうか？

令和5年の干支はうさぎ年でした。令和6年は辰年です。

成長発展の象徴の龍のようにまた来年も心身ともに大きく成長したいものですね。



和歌山盲学校文化祭

11月3日に文化祭が行われました。今年はコロナ禍が明けて久しぶりの1日開催となり、午前中は各ブロック・学部より音楽を主とした発表がありました。

舞台上では、緊張しながらも日頃の学習の成果を堂々と発表する姿が印象的でした。当日の来場者は120名を超え、会場は立ち見の方がいる程、大盛り上がりでした。

午後はいくつかの体験コーナーを設置しました。「ミッション・イン・ザ・ブラックボックス」では暗闇の中で音を聞き分けたり、封筒の中の物を当てたりする等、視覚以外の感覚を研ぎ澄ます体験をしました。またマッサージ体験やつぼ健康教室も予約枠がすぐにいっぱいになるほど大盛況でした。点字体験や作品展示、同窓会の「OBの部屋」等も設置して、交流を深めました。

午前 音楽発表等の舞台の様子



午後 つぼ健康教室



体験コーナーの様子
ミッション・イン・ザ・ブラックボックス



おでかけ音楽隊

11月21日（火）に和歌山文化振興財団主催のおでかけ音楽隊が来てくれました。

小川友子さんのピアノをはじめ、バイオリンやチェロの素敵な演奏を聴きました。

クラシックだけではなく、だれもが一度は聞いたことのある曲も演奏していただき本物の文化に触れる貴重で楽しい時間を過ごしました。



寄宿舍での活動

本校寄宿舍には8人の寄宿舍生がいます。2学期もいろいろな行事に取り組みました。

校外での買い物、食事、また寄宿舍でのゲーム大会、クリスマスカップケーキおやつづくり等楽しい企画を生徒が寄宿舍教員と一緒に考えています。

生徒達は大変仲がよく、明るい寄宿舍生活を送っています。



いきいき交流教室

11月18日（土）いきいき交流教室で乗馬体験を和歌山盲学校運動場で行いました。ポニーと大きなサラブレッドの2頭の馬が来てくれました。子ども達も、はじめは乗馬するのに少し勇気がある子どももいましたが、慣れるととても気持ちよさそうに何周も馬の揺れを感じながら乗馬を楽しみました。



和歌山盲学校展

令和6年2月2日（金）3日（土）和歌山イオンにて開催

和歌山盲学校のことをもっと知ってもらおう、啓発しようという想いで、和歌山イオンの1階（ヒルズコート）にて、和歌山盲学校展を開催します。

体験コーナーでは、マッサージ体験や見えない・見えにくさ体験、点字体験を実施します。幼児児童生徒の作品や学校の様子も展示しています。

是非、和歌山イオンにお越しいただき、和歌山盲学校展をご覧ください。

